
御出席・委任状提出
ありがとうございました。
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No.4
第4回運営委員会 11/11(土） 第4回役員会 12/9(土)
第5回紙面運営委員会 1/29(月)～31(水) 後期総会 2/10(土)を
開催しました。また、3/9に役員会の引継ぎを予定しています。
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古紙回収量 今後の古紙回収３/17・4/19※毎月第３金曜

日高校長先生のことば 「１年間のあゆみ」

後期総会の御報告

令和6年２月１0日（土）、対面にて令和5年度後期総会を

実施しました。承認内容等について御報告いたします。

【議事】

※議事内容の詳細につきましては、すぐーるにてお送りした総会資料を御参照ください。

（１）令和３年度決算報告
（２）会計監査の報告と承認
（３）令和４年度予算審議案
（４）令和４年度委員会活動計画案

の報告
（５）令和４年度サークル活動計画案

の報告（PTAバレー部）
（６）役員会承認事項

令和４年度PTA会費について

本会は出席者３５名、委任状218名（WEBサイトでの回答）
合計253名で、会則21条3の規定「総会の定足数は、
会員の5分の1以上とする」により、後期総会は成立いたしました。

【議事】

※議事内容の詳細につきましては、２/１（木）すぐーる配信の総会資料を御参照ください。

《令和５年度 仮決算書による/会計報告及び監査結果報告》

→承認されました。

本決算については令和６年度前期総会で決算報告及び監査結果報告予定です。

《令和５年度役員・会計監査選任について》

→会長１名、副会長５名、会計２名、書記２名、会計監査２名

が承認されました。

また、来年度世田谷区小学校ＰＴＡ連絡協議会で

広報を担当いただける２名の方を御紹介しました。

《運営委員会承認事項の御報告》※議案１、３につきましては、資料を御参照ください。

議案２ 児童の運動不足解消のための遊具購入にＰＴＡ予算を充てることについて
→運営委員会で承認されたことを御報告しました。

朝の時間の体育館開放、瀬田中や学校運営委員会の協力を得て瀬田中の校庭開放が３学期か

らはじまり、子供たちはとても活き活きしています。それを後押しすべく、役員会・運営委員

会で相談し、ＰＴＡの余剰予算を活用し、遊具を提供することとしました。

先生方とも相談しなるべく早い段階で子供たちの提供できるよう取り組みます！

総会最後に、校長先生から、各委員会・役員活動について、御礼のお言葉をいただきました。

１月１２月１１月10月

1,470㎏1,630㎏1,170㎏1,560㎏新聞

730㎏850㎏590㎏970㎏雑誌

2,200㎏2,480㎏1,760㎏2,530㎏合計

¥13,200¥14,880¥10,560¥15,180換算額

瀬田小学校PTALINE
公式アカウント
学校・地域・PTAの情報
が届きます。右のQR
コードで追加できます。

各委員会まだまだ募集中！
令和６年度委員を１次募集中です。

今年度はコロナ以降、活動が活発になりま
したが、委員の方が活動内容を整理下さり、
来年度はかなり活動しやすくなっています。
また、期間限定で活動ができる委員会も
あります。応募は1/15
すぐーる配信のグーグル
フォームから可能です。

ぜひ御応募ください。

各委員会の活動の
詳細はこちらから

新年度に向け雑誌やノートの整理してみませんか？

今年度、校長室の右側壁面に「瀬田小の１年間」を掲示しました。４月の入学式から毎月の
児童の様子をすごろく形式にして、写真で紹介しています。毎日、４時間目が終わると低学年の
子供たちがすごろくのくじを引きにやってきます。「今日は３つ進んだ」「ようやく音楽会まで
来た！」等と話しながら、楽しく１年間を振り返っています。高学年の子に「校長先生、写真と
コメントが違っています」との指摘を受けたこともありました。それだけしっかり見てくれてい
るのだなと思うと恥ずかしかったり、嬉しかったりもします。１年間を通してみると、子供たち
の成長には目覚ましいものがあります。その陰に教職員はもちろん、保護者や地域の皆様の温か
い見守りや励ましがあることは言うまでもありません。

「everyday is special day」。子供たちには、当たり前の日々に感謝しながら
希望の春に向け、残り少なくなった日々を大切に過ごしてほしいと思います。

ＰＴＡ役員、委員の皆様、一年間ありがとうございました。

今年度委員の皆様、
１年間、活動いただき
ありがとうございました。

子育てはもちろん、
御家庭や

お仕事などで
お忙しいところ、

お引き受けいただ
き、本当にありが
とうございます。

先日は後期総会への御出席と多くの
委任状をいただき、誠にありがとうご
ざいました。総会で各議案が承認され、
ＰＴＡ予算を使用しての遊具提供も可
能となりました。たくさん遊べる物を
購入できたらと思います！朝の外遊び
や体育館遊びでも、こども達が楽しそ
うに遊んでいて、なんだかこちらも嬉
しい気持ちになりますよね。

また、皆さんから御協力いただくな
かで感じたのが、『ＰＴＡ』という名
前こそ、お堅い団体のイメージですが、
今回のように皆さんがこども達を想っ
て行動する姿が『ＰＴＡ』の在り方だ
と思います。
いつもありがとう
ございます！



延べ２６０名の方がお手伝いに参加、御協力ありがとうございました！

今年度はお手伝いいただいた方にアンケートを実施、約半数の方から回答

を得ました。下記集計を参考に、ぜひ来年度お手伝い係も御検討ください。

令和５年度 お手伝い係活動報告

《今年度のお手伝いに関して》
コロナ以降、久しぶりに皆様にお手伝いをお願いした行事がほとんど

だっため、皆様には様々、臨機応変に対応いただき本当にありがとうご
ざいました。また、お手伝いの調整に御尽力いただいた、学年、瀬田運、
おとな環境、校外安全委員の皆様、ありがとうございました。

子供達の様子を見る
ことができ、参加さ
せていただき良かっ
たと感じました。

仕事内容を知ら
ないだけで、お
手伝いをやりた
い方は沢山いる
と思います。

難しい業務ではな
かったので、LINE
でのやりとりが簡
易で良かった。

あそべあそべまつり  玉川台児童館 １/21(日)
瀬田小おやじの会とそのOB、瀬田小保護者のパパ、
計６名がお餅つきのお手伝いをしてくれました。
おいしいお餅に子供も大人も頬が落ちそうでした

漢字検定 1/20(土) 過去最大の130名近い受検者数

寒い日でしたが、子供たちは元気いっぱい、通いな
れた校舎での検定は落ち着いた様子でした。お手伝
いいただいた保護者の皆様ありがとうございました。

思ったより、
保護者証を
持参されて
いない方が
多く、驚き
ました。

チャオチャオ児童館まつり 10/22（日）

受付、きらきらバッチ工作のお手伝い、御協
力ありがとうございました。子どもたち、時間
が足りないくらい遊びを満喫しました。

１９６０年にはじまったベルマーク運動、瀬田小もあ

ります。

今年度最後のお手伝い、2月の学校公開受付・
ベルマーク仕分、御協力ありがとうございました

委員会活動報告

・ベルマーク：マークに少し余白をつけて切って

いただけると仕分けしやすいです。

・テトラパック：テトラパックのマークのない紙

容器はベルマーク点数になりません。

・インクカートリッジ：エプソン・キャノン・ブ

ラザーの純正品のみ対象、互換品は回収不可です。

・Webベルマーク：ネットショッピングでベル

マークが！旅行などで活用いただけると点数が

高額で仕分けの必要もありません。

児童環境委員会でベルマー
ク回収目標とした賞品が届き、
そのお披露目会におとな環境
委員も参加しました。
大型扇風機は来年度も体育館
で運動会の練習する在校生の
ために子供たちがセレクト、
ターゲットゲームも狭い校舎
で少しでも体を動かせるよう、

考えてくれました。１９６０年にはじまった
ベルマーク運動、回収に当たりお願いが．．．

通学路危険箇所点検で改めて感じた危険箇所や、
子ども110番に新規登録場所などを反映し、安全マッ
プを更新しました。瀬田小ホームページから確認できます。

瀬田ふれあい運動会 11/3

危険箇所要望書に掲げた見通し
の悪い交差点のブロック塀が、
持ち主、瀬田町会、世田谷区協
力のもと撤去されました。

また、白線引き直し、道路塗装、
危険を呼びかける垂れ幕の交換
についても、現在、瀬田町会の
御協力を得て、管轄機関に進言、
順次対応される予定です。

～校外安全委員会～

～おとな環境委員会～

～瀬田ふれあい運動会推進委員会～

サークル活動報告
    バレー部

今年度宇都先生が新戦力として
参加され、秋の大会では３位に表
彰されました。部員は随時募集し
ています！一緒に体を動かしてみ
ませんか？

11月3日文化の日の
開催となった「第34回
瀬田ふれあい運動会」
には、今年も小さなお
子さんから小中学生、
瀬田小の先生方、地域
の方々などたくさんの

皆さんに参加いただき、季節外れの陽気の下、楽し
いひと時を過ごすことができました。今回も昨年に
続き、たくさんの地域の皆様から御協賛いただき、
また、運営にも御協力いただき、大盛況のうちに終
えることができました。

選考委員：役員１次・２次募集
各候補者への連絡

学年委員：１～３年読み聞かせ調整
３学期学校公開受付調整

11/18、音楽会お手伝い
ありがとうございました

終わりの講評で、学校長の日高先生
から「体を鍛えて、来年は団体リ
レーに出ます！」と力強い宣言があ
りました。先生だけでなく、競技を
見ながらムズムズされた方も多かっ
たのではないでしょうか？

次回もぜひ、大勢の皆様にご参加い
ただければ幸いです。

調布橋の交差点が
変わりました！
２月８日から、行火
坂下にあった信号が
なくなり、ひとつに
統合されています。

歩行するときや、自転車で通行
する際は、車が来ていないか十
分に注意しましょう。

各委員会共通：引継ぎ準備

瀬田中交差点の歩道橋も工事
のため利用できなくなります


